



## Communiqué du 21/12/2024 – EHPAD les Bégonias

Le virus du Covid circule activement au sein de l'EHPAD des Bégonias.

La direction invite tous les visiteurs à respecter les mesures de protection standard (lavage des mains, mesures barrières, port du masque le cas échéant...).

En cas de contamination d'un résident par le virus, le référent familial de celui-ci est **immédiatement averti par les équipes soignantes**.

Ainsi la famille, est tenue au courant de l'évolution de l'état de santé de son parent et des mesures de protection mises en place.

Afin de stopper la diffusion du virus, nous sommes dans l'obligation de **fermer temporairement les différents restaurants des Bégonias**. Les repas des résidents leur seront servis sur plateau, directement en chambre.

Merci de diffuser ce communiqué à vos proches susceptibles de venir à l'EHPAD.

La direction